

Pressemitteilung

Gründungsversammlung der Genossenschaft „Bürgerhaus zum Löwen“ in Rheinsheim

Die Interessengemeinschaft „Bürgerhaus zum Löwen“ in Philippsburg-Rheinsheim wird am 9. Januar 2017 die Gründungsversammlung der Genossenschaft abhalten.

Sie ist die Voraussetzung zum Kauf des Gebäudes in Rheinsheim, in dem das Bürgerhaus entstehen soll.

Viele Aktivitäten gingen diesem entscheidenden Schritt in den letzten Wochen voraus.

Hauptsächlich wurden viele Rheinsheimer Bürger von der Idee überzeugt, diese Genossenschaft zum Erhalt von Rheinsheimer Kulturgut zu gründen und das Startkapital dafür zur Verfügung zu stellen.

Die Initiatorin, Ortsvorsteherin Jasmine Kirschner, sagte dazu: „Mit Beginn des neuen Jahres werden wir jetzt alle nötigen Schritte einleiten, um unser Projekt getreu unserem Motto „**Gemeinsam das Ziel erreichen!**“ voran zu bringen“.

Am Ende des 1. Quartals soll der Kauf des Gebäudes in trockenen Tüchern und die Ausschreibungen für die Umbauten in vollem Gange sein.

Nach der Gründung der Genossenschaft wird es eine Versammlung geben, auf der die interessierte Bevölkerung Genossenschaftsanteile zeichnen kann und über die weiteren Schritte informiert wird.

Genaue Informationen, auch wie sich weitere Bürger noch beteiligen können, findet man auf der Homepage:

www.rheinsheim-buergerhaus.de

Kontakt: Jasmine Kirschner
Tel.: 0174 - 208 2132
e-mail: jasmine.kirschner@philippsburg.de